

PRONUNCIAMIENTO CInIG – FESI Iztacala
ABRIL-2024

PRONUNCIAMIENTO

La Comisión Interna para la Igualdad de Género de la FES Iztacala, manifiesta que en nuestra comunidad, valoramos y respetamos la diversidad de opiniones y la libre manifestación de ideas. Creemos firmemente en el diálogo constructivo y en el intercambio de puntos de vista como herramientas fundamentales para el crecimiento personal y colectivo.

A su vez, reconocemos la amplia y destacada trayectoria de la **Dra. Marcela Lagarde y de los Ríos**, como académica, política, antropóloga e investigadora mexicana, dedicada a los estudios de género, desarrollo humano y democracia, que tanto han aportado al feminismo nacional y latinoamericano.

Invitamos a la libre expresión opiniones de manera respetuosa y a la escucha activa de las perspectivas de los demás, en un ambiente de tolerancia, sororidad y comprensión mutua.

Finalmente, sigamos construyendo de manera conjunta, en un ambiente de respeto, empatía y diálogo abierto.

Atentamente,
“Por mi raza hablará el espíritu”.
Comisión Interna para la Igualdad de Género de la FES Iztacala (CInIG-FESI).